

Le petit journal des parents

du collège Maurice UTRILLO à Limas

Le mot de l'équipe

Ce deuxième petit journal arrive alors que nos enfants retrouvent un collège « normal » sans masques. Ils découvrent les visages de leurs professeurs et leurs camarades. Nous, parents, allons également pouvoir nous retrouver et partager des moments conviviaux. Nous vous communiquerons par mail la date de ce prochain événement !

Le projet qui fâche toujours ...

Depuis l'annonce du projet de construction du collège Jacques Chirac collé au collège Utrillo, nous nous sommes mobilisés de différentes manières :

- Rassemblement d'une centaine de personnes (professeurs, parents, élèves, riverains) devant le collège le 27 janvier lors du CA de présentation du projet. L'attitude méprisante de M. Guilloteau, le président du conseil départemental, n'a pas manqué de choquer les personnes présentes à cette réunion.
- Lettre envoyée au département pour montrer notre opposition à ce projet.
- Lettres envoyées par des parents des différentes communes aux maires de leur village (parfois des rendez-vous dans les mairies)
- Recours gracieux contre le projet
- Mobilisation le 11 février pendant la réunion de présentation du projet aux maires
- Prochainement, une réunion du collectif pour décider de la suite de l'action

Restez très attentifs car la prochaine mobilisation arrive, **nous avons besoin de vous tous** pour, ensemble, stopper ce projet !



Liens utiles

Pétition : <https://www.leslignesbougent.org/petitions/non-au-nouvel-etablissement-colle-au-college-maurice-utrillo-5361/>

Pour vous informer :

Site FCPE : <http://www.fcpe-louis-armand-villefranche.fr/fcpe-coll%C3%A8ge-m-utrillo/>

Facebook : <https://www.facebook.com/Des-Coll%C3%A8ges-qui-Respirent-101799129126975>

Pour faire partie du collectif "Des collèges qui respirent" : écrire un mail à conseil.utrillo-limas@fcpe69.fr

Il ou elle travaille au collège : le portrait

Nous rencontrons M. Jean-Christophe Tillard. Vous ne savez pas vraiment ce qu'il fait, et pourtant son rôle est indispensable pour que le collège fonctionne bien.

[Expliquez-nous votre métier !](#)

Je suis le gestionnaire du collège. J'ai un rôle obscur pour les parents. La partie de mon travail que vous connaissez peut-être, c'est la cantine et la facturation des repas. Je m'occupe aussi des cartes de cantine perdues, des carnets de correspondances égarés.

Le reste de mon travail est moins connu. Je fais en sorte que le collège fonctionne correctement : il faut du chauffage, de la lumière, du mobilier (je m'occupe des contrats de fourniture de gaz et d'électricité). Il faut que les locaux soient propres, que la cantine fonctionne... Je gère les contrats d'approvisionnement, en collaboration avec l'équipe de la restauration, je choisis où acheter les aliments, je négocie les contrats. Une partie de mon travail concerne aussi tout ce qui est financier, je prépare et je gère le budget du collège. Je m'assure qu'il soit bien utilisé. J'effectue le versement des bourses aux familles qui en bénéficient.

Avec qui êtes-vous en contact au quotidien ?

Je fais partie de l'équipe de direction. Je travaille en collaboration avec la principale et la principale adjointe.

Je rencontre les enseignants quand ils ont besoin d'organiser des voyages, des sorties ou quand ils souhaitent acheter du matériel, des livres...

Pour l'entretien des locaux et la restauration, je gère une équipe de 13 agents. L'ambiance y est bonne, les agents sont autonomes, apportent des solutions. J'apprécie de travailler avec eux.

Je suis parfois en contact avec les élèves. Par exemple, ce sont eux qui m'ont sensibilisé au gaspillage alimentaire. Ils ont de bonnes idées et peuvent être force de proposition.

Comment voyez-vous votre travail ?

Cela fait 17 ans que je travaille au collège Utrillo, et je ne m'ennuie jamais ! J'aime mon travail, il est varié. C'est une gestion quotidienne, très concrète, de l'établissement. Les résultats sont visibles, je sais pourquoi je suis là.

« Les toilettes, t'y vas ou t'y vas pas ? »

70% des élèves n'y vont pas sauf urgence, 30% les utilisent.⁽¹⁾

Le sujet a été évoqué en Conseil d'Administration (CA). Les élèves du Conseil de Vie Collégienne (CVC) ont travaillé sur le sujet et vont proposer une enquête plus approfondie auprès de tous les élèves.

.(1) Sondage effectué lors de la journée porte-ouverte du mois de novembre au collège auprès de 87 élèves

CKSA ? c'est quoi ça ? Les mots mystérieux du collège

Un petit quiz pour voir si vous êtes au point avec les sigles utilisés au collège :

Que veut dire...CPE :

- a) Commissaire-Priseur Epatant
- b) Copain Particulièrement Egoïste
- c) Conseiller Principal d'Education

Réponse : c

Ce sont les « chefs » des assistants d'éducation (ou surveillants...). Nous avons la chance d'en avoir deux au collège ! Ils aident les élèves à gérer leur vie quotidienne dans l'établissement, interviennent quand il y a un problème entre collégiens. Ils forment les délégués et participent au CVC (Conseil de Vie du Collège). Leur rôle d'éducateur est également très important dans la vie des élèves.

Que faire si... ?

Je veux contacter un prof de mon enfant :

J'écris ma demande dans le carnet de correspondance de mon enfant. Ou bien j'envoie un mail au secrétariat du collège 0692420f@ac-lyon.fr en mettant dans l'objet le nom, le prénom et la classe de mon enfant ainsi que le professeur à qui je veux parler. Le message lui sera transféré.

Les ateliers parents

Il reste quelques places : inscription par mail à l'adresse du collège 0692420f@ac-lyon.fr

Mardi 5 avril : 14h00-15h30 :

Maison de quartier de Belleruche ou **18h-19h30** au collège.

Accompagner votre enfant dans ses relations avec les autres, savoir

gérer son stress et ses émotions... Des compétences précieuses pour être bien dans sa peau au collège.

Mardi 22 mars : 14h00-15h30 :

maison de quartier de Belleruche.

Mieux connaître le harcèlement.

Comprendre cette situation, savoir la reconnaître et y faire face.